



豊小だより

文責 小平 幸恵

新しい年を迎えて



今年も若松東征様から立派な門松をいただき、年神様をお迎えすることができました。

保護者や地域の皆様におかれましては、健やかな新年をお迎えのことと思います。冬休みの期間中も、子供たちの生活を見守ってくださり、ありがとうございました。おかげさまで大きな事故もなく、無事に学校生活を再スタートすることができました。

休み明けの1週間は、日中の暖かさにも恵まれ、半袖姿で元気に活動する子供たちもいました。週明けは冬本来の寒さが戻り、文字どおり「大寒」に向かいつつ

あります。しかし、子供たちは、朝の冷たい空気を変える熱気で「あいさつ運動」に取り組んでいます。エネルギーな子供たちの姿に「飛躍する卯年」への期待がますます膨らみました。

さて、現在、「新型コロナ警戒度レベル2」に加え、「コロナ・インフル同時流行注意報」が栃木県全域に発令されています。改めて感染防止対策への御理解と御協力をお願いいたします。毎朝、御家庭でお子さんの健康観察及び検温をいただいているところですが、冬休み明けから体温の報告方法を変更しました。お手数をお掛けしますが、報告フォームへの入力をお願いします。なお、同居の御家族の方にかぜ症状（発熱や倦怠感、のどの違和感、咳など）がある場合は、登校を控えていただいておりますので、御了承ください。

学年末・年度末に向けて、子供たちがステップアップし、次のステージに進むための多くの行事や活動が予定されています。思い描いた計画が実践できるよう、教職員一丸となって感染防止に徹しつつ、子供たち一人一人に寄り添ってまいります。

学校評価への御協力 ありがとうございました



本年度も学校評価のアンケートに御協力いただき、ありがとうございました。子供たちがタブレット端末で使っている「Google クラスルーム」を体験して知っていただきたいという意図で、回答方法をスマホからタブレット端末に変更し、回収率のアップも試みました。その結果、昨年度より1割アップの9割の回収率となりました。しかしながら、保護者の方から「手間が掛かる」という御意見もいただいております。回答方法については、再度検討し、よりよい方法を探っていきたいと思っております。

タブレット端末については、子供たちの活用の仕方についても御意見をいただきました。また、本年度導入した「スクリレ」については、一斉メールとの使い分けを含め、よりよい使い方につながる御提案がありました。「学校DX」に関わる具体策も、保護者や地域の方々に賛同していただける取り組みでなければなりません。皆様の視点を踏まえ、これからも改善を重ねてまいります。

なお、昨年度も本校の課題となった「読書」ですが、本年度も肯定的な回答は5割に届かず、課題解決に至っていません。「本よりタブレット」という御意見がありましたが、「GIGAスクール構想」がもたらした負の部分であれば残念でなりません。読書の楽しさや面白さ、必要性が感じられるような仕掛けを工夫していくことが私たち大人の役目と心得、まずは一緒に読書タイムを楽しんではいかがでしょうか。ぜひ、よろしくお願いいたします。

今後の主な予定

新型コロナの感染状況により、活動内容の変更または中止となる場合があります。御了承ください。

- 1/18(水) 学力確認テスト(5・6年4教科)
- 1/19(木) 冬休み明けテスト(算数)
- 1/24(火) 表彰朝会
- 1/25(水) 学校評議員会
豊浦スポーツ少年団連絡協議会
第2回PTA奉仕作業
- 1/28(土)
- 2/ 1(水) 第5回総務会・第4回理事会
- 2/ 3(金) 第2回日新サミット
- 2/ 7(火) なわとび大会
- 2/ 8(水) PTA監査
- 2/ 9(木) 新入生保護者会
- 2/11(土) 建国記念日
- 2/14(火) 表彰朝会
- 2/17(金) 6年生を送る会
- 2/21(火) 小中一貫教育全体研修会のため
S日課(5校時で下校)
- 2/22(水) 授業参観
学年部会・PTA総会
- 2/23(木) 天皇誕生日



表彰

12/23に各種表彰を行いました

★下野新聞小学生読書感想文コンクール

特選 2年 T. A さん

おめでとう!



★全国児童書コンクール

優秀賞 3年 K. Y さん
3年 Y. H さん

★ラストカップバレーボール大会

準優勝 豊浦クラブ
敢闘賞 6年
K. N さん I. K さん
I. M さん S. M さん

子供たちの活躍をお知らせします

★黒磯ライオンズ杯新人バレーボール大会

12/18 (日) 《那須町スポーツセンター》
豊浦小 0-2 湯津上小 第3位

★県小学生バレーボールブロック優勝大会

1/14 (土) 《清原体育館》
豊浦小 1-2 五大小 豊浦小 0-2 高林小

★県ミニバスケットボール大会 (男子)

1/8 (日) 《TKCいちごアリーナ》
豊浦 MBC 68-31 みはら
1/14 (土) 《日環アリーナ栃木》
豊浦 MBC 56-43 緑が丘メビウス
1/15 (日) 《県北体育館》
豊浦 MBC 31-85 大谷北 OWLS

※女子チームも県大会で健闘しましたが、惜しくも1回戦敗退となりました。

冬休み明け朝会をきっかけに...

10日(火)の冬休み明け朝会では、「SDGs」について話をしました。ここ最近、メディアでも「サステナブル」という言葉が取り上げられ、多くの人々が知るところとなりました。本校の図書室にも特設コーナーが設けられており、「知ってる!」という子が増えています。



図書室の「SDGs」の特設コーナー

世界中にあるさまざまな問題を解決することは大変難しいことですが、私たちの暮らしと決して無関係ではありません。自分事として捉え、「できることはないか」と考えてほしいという思いを子供たちに伝えました。

後日、この話をきっかけに、「SDGsについて調べてみました」と自主学习ノートが私の元に届けられたのです。自分なりの視点をもって調べ、その振り返りには、「もっと知りたい。」「パンや洋服がない人はそれでもがんばって生きているんだな」と思いました。「社会や暮らしについてこんなに考えられていてびっくりした。」「そういう世界になってほしいです。」などと記されていました。



SDGsを自分事として考えられた子供たちをととても頼もしく、誇らしく思いました。

さらに、何かアクションを起こせたら... その輪が広がれば... と大いに期待が膨らみました。

← 20冊を超えるノートが届きました

地域の人々に学ぶ ふるさと学習

今年2年目を迎えた「とよらギャラリー」には、土筆の会の皆様の作品が展示されています。

「ふるさと大好き 那須塩原っ子」を育てるために、本校でも地域の方の御協力を得て、「ふるさと学習」を進めています。コロナ禍ではありますが、各学年とも実施方法を工夫しながら、今後もさまざまな活動を展開してまいります。ボランティアティーチャーの皆様、本年も御指導のほどよろしくお願いいたします。



12/5 4年生社会科
小泉信三さんを講師にお迎えし、豊浦の歴史について学びました。



12/21 6年生音楽鑑賞教室
ふるさとアーティストの山口理貴さんと谷口敬太さんの三味線演奏を鑑賞しました。



12/22 5年生社会科
情報の活用についてインタビューをしました。



1/12・13 珠算塾の先生をお招きして、3・4年生のそろばん教室を行いました。

『楽しさいっぱい 夢いっぱい ふるさと大好き 那須塩原っ子』

令和4年度あいさつ標語 ～ あいさつは 心をこめて 元気よく ～



今年は
うさぎ年ですね
ぴょーんと元気に
跳びはねましょう

何かあったら連絡を!

TEL 60-1294
FAX 62-9429

《本校HPのQRコード》

